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                                        Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e 

nove, nesta cidade de São Paulo, na sala do Conselho da São Paulo 

Previdência, sito à Rua Bráulio Gomes, nº 81, 4º andar, às 10 horas, conforme 

prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o referido Conselho. Presentes o 

Sr. Tzung Shei Ue, Presidente, os conselheiros David Antônio de Godoy, Lílian 

Salvador Paula, Paulo Eduardo Moreira Rodrigues da Silva, Antonio Dorival 

Gamba, Ângelo D’Agostini Junior, Júlio Bonafonte, Luis Carlos dos Santos, 

Ivani Maria Bassotti, Rodolpho Marques Filho, Marcos Eduardo Tribst, José 

Carlos Gonçalves e Osmar de Oliveira Marchese. Ausente o Diretor Presidente 

da São Paulo Previdência, Carlos Henrique Flory e presente o Secretário 

Executivo, Dr. José Roberto de Moraes. Presente também a conselheira 

suplente Zilda Halben Guerra. O Presidente do Conselho declarou abertos os 

trabalhos da reunião. Inicialmente a ata da 15º reunião ordinária foi aprovada e 

assinada por todos os conselheiros. Devido à presença do conselheiro Fiscal 

João Bosco da Silva, o Presidente do Conselho sugeriu começar a reunião pelo 

terceiro item da Pauta, Deliberação do Balancete do mês de abril de 2009, cujo 

item já foi discutido na reunião do Conselho Fiscal, para que após discutido 

esse item, o conselheiro se retire da sala. O conselheiro Osmar de Oliveira 

Marchese propôs que assim como o Secretário Executivo, o conselheiro Fiscal 

também participe da reunião, comentando que teria que rever o Regimento 

Interno do Conselho de Administração, pois o mesmo diz que terá presença 

nas  reuniões  o  Diretor  Presidente  ou  seu  substituto  legal,  indagando  se o  
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Secretário Executivo seria seu substituto legal. Dessa forma o Conselheiro 

propôs que tanto o Secretário Executivo como um conselheiro Fiscal participe 

das reuniões do Conselho de Administração. O Secretário Executivo se retirou 

da sala para discussão e deliberação do assunto. A conselheira Ivani Maria 

Bassotti leu o artigo 14, parágrafo único, do Regimento Interno do Conselho de 

Administração, observando que terá presença nas reuniões o Diretor 

Presidente ou seu substituo legal, indagando se, no caso, o Secretário 

Executivo seria o substituto legal; o Conselheiro Rodolpho Marques Filho 

informou então, que no texto referente ao organograma da SPPREV havia 

menção a esse fato . Houve discussão entre os conselheiros se o Secretário 

seria o substituo legal. O Presidente do Conselho propôs que seja deliberada a 

participação de conselheiros fiscais nas reuniões do Conselho de 

Administração na próxima reunião, quando os assuntos forem estudados por 

todos, inclusive quanto ao substituto legal do Diretor Presidente. O conselheiro 

Ângelo D´Agostini Junior propôs que seja autorizada a presença do Secretário 

Executivo na reunião de hoje e que o conselheiro Fiscal participe na análise do 

terceiro item, que já foi discutido no Conselho Fiscal; todos concordaram. Ficou 

decidido que a pauta fosse iniciada com o item 3 (três), Deliberação do 

Balancete do mês de abril de 2009, o qual teria a presença do conselheiro 

Fiscal. O conselheiro Antônio Dorival Gamba, comentou que se candidatou a 

representar o Conselho de Administração na visita ao Regime Próprio do 

Estado de Pernambuco, mas devido a compromissos de trabalho não poderá 

se ausentar nos meses de setembro e outubro, deixando sua vaga a 

disposição de algum outro conselheiro que queira participar da visita. Sendo 

assim, o conselheiro Ângelo D’Agostini Junior propôs que a visita em 

Pernambuco seja realizada no mês de novembro para que o conselheiro possa 

participar. Dessa forma, ficou acertado que a visita será agendada para o mês 

de  novembro  fato  que  permitirá  a   presença   do  Conselheiro  na  visita.  O  
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conselheiro Osmar de Oliveira Marchese comentou que foi realizada visita ao 

Estado do Paraná – PARANAPREV, por ele e pelos conselheiros  Rodolpho 

Marques Filho e Ângelo D’Agostini Junior, e que está sendo preparado um 

relatório para este Conselho sobre o Regime Próprio do Estado do Paraná. 

Comentou ainda que foram muito bem recepcionados por parte da Presidência, 

Diretoria e Conselheiros e que participaram de várias reuniões. O conselheiro 

solicitou que seja formalizado, pelo Presidente do Conselho em nome do 

Conselho de Administração, agradecimentos pela receptividade e pela atenção 

disponibilizada aos membros deste Conselho. Passou a ser analisado o item 3 

(três) da Pauta. O Presidente do Conselho informou que foi encaminhado para 

este Conselho Parecer do Conselho Fiscal sugerindo a aprovação do 

Balancete do mês de abril, que foi lido pelo Secretário Executivo. O conselheiro 

Osmar de Oliveira Marchese sugeriu que os pareceres sejam encaminhados 

via e-mail a todos. A conselheira Lílian Salvador Paula perguntou ao 

conselheiro fiscal se o mesmo tinha alguma observação a fazer com relação ao 

Balancete. O conselheiro Rodolpho Marques Filho informou que o Conselheiro 

Fiscal, João Bosco da Silva, foi eleito Presidente daquele Conselho na última 

reunião. Todos parabenizaram o conselheiro. O conselheiro João Bosco da 

Silva agradeceu ao Conselho de Administração a oportunidade de ter 

participado da reunião, comentou que com relação ao Balancete não há nada 

que tivesse fugido da normalidade, nenhum fato que chamasse atenção, e que 

está tudo dentro da normalidade. O Presidente do Conselho, com fulcro nos 

pareceres do Conselho Fiscal, propôs a aprovação do Balancete, o que foi feito 

por unanimidade dos presentes. O conselheiro Rodolpho Marques Filho 

recomendou à Diretoria de Administração e Finanças que sempre que forem 

apresentados ao Conselho relatórios e Balancetes, seja trazido à reunião o 

expediente com o processo. O conselheiro Osmar de Oliveira Marchese 

perguntou  se houve  alguma  resposta da  Procuradoria Geral  do Estado  com  
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relação ao Parecer que trata da questão da cota patronal dos servidores 

inativos e também o Parecer que trata do beneficio previdenciário para aqueles 

que se aposentaram após a Emenda Constitucional nº 41/03, que estão sem 

reajuste desde 2.004. O Secretário Executivo comentou que com relação ao 

reajuste será realizada reunião com o Secretário da Fazenda e este será um 

dos temas a ser discutido. O conselheiro Julio Bonafonte comentou que 

elaborou o Ofício reforçando a cobrança à Procuradoria Geral do Estado com 

relação aos Pareceres e comentou que entende que é devido o reajuste do 

benefício previdenciário, sendo que a questão é somente saber quanto e 

quando será pago e desde quando se abrange, comentou que existe uma 

defasagem de 32% (trinta e dois por cento) e que estão sem reajuste há 5 

(cinco) anos. Foi discutida a aplicação da Lei Federal no Estado de São Paulo, 

comentando o conselheiro Julio Bonafonte que a mesma já foi aplicada duas 

vezes. O conselheiro Ângelo D’Agostini Junior perguntou sobre o relatório do 

grupo de Trabalho de dívidas e haveres. O Secretário Executivo informou que o 

relatório está pronto, mas está aguardando apresentação aos Secretários para 

depois apresentar ao Conselho. O conselheiro Osmar de Oliveira Marchese 

comentou que houve problemas com o endereçamento dos holerites dos 

pensionistas, solicitando explicações. Complementando, o conselheiro José 

Carlos Gonçalves comentou que não foram recebidos os holerites pelos 

pensionistas da Assembléias Legislativa, não estando disponíveis e que há 

erros na folha de pagamento do mês de julho. O Secretário Executivo 

comentou que os problemas estão sendo resolvidos e que para a próxima 

folha, a grande maioria dos erros já foram solucionados, lembrando que nessa 

fase de transição ninguém terá prejuízos. O conselheiro José Carlos Gonçalves 

comentou que a SPPREV repense sua estrutura e coloque algo específico do 

Legislativo e do Judiciário, para que tenha uma comunicação direta com a 

Diretoria  de   Benefícios  da   SPPREV,   criando  um setor  de  atendimento  a  
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Poderes. Solicitou que seja repassada essa preocupação ao Diretor Presidente 

da SPPREV. A conselheira Ivani Maria Bassotti, comentou que não concorda 

com o atendimento diferenciado sugerido pelo Conselheiro. O Secretário 

Executivo comentou que essa solicitação já foi feita à Diretoria de Benefício, 

que está examinando. A conselheira Lílian Salvador Paula perguntou porque a 

Universidade de São Paulo – USP não está pagando a taxa de administração. 

O Secretário Executivo esclareceu que a USP deixou acumulado um período e 

em junho liquidou, devidamente corrigidos, todos os débitos. Passou –se a 

analisar o item 1 (um) da Pauta, Organograma de atividades da Diretoria. O 

conselheiro Antônio Dorival Gamba, relator da Proposta de Portaria, iniciou 

apresentação do estudo feito com base na Minuta de Portaria entregue ao 

Conselho. O conselheiro comentou que foram feitas várias sugestões de 

mudança na redação e na estrutura. Foi convidada a Diretora de Administração 

e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, para esclarecimentos sobre o assunto. 

Inicialmente o Conselheiro verificou que há diferença entre o Organograma 

encaminhado e a Minuta de Portaria apresentada. Após discussões e 

sugestões dos conselheiros, a conselheira Ivani Maria Bassotti sugeriu que 

essa proposta seja analisada novamente pela Diretoria da SPPREV e 

posteriormente encaminhada ao Conselho. O Secretário Executivo propôs que 

seja nomeada uma comissão de 2 (dois) conselheiros, sugerindo os nomes dos 

conselheiros Ivani Maria Bassotti e Antônio Dorival Gamba, para que estes se 

reúnam com a Diretoria da SPPREV, para analisar as sugestões dos 

conselheiros e fechar uma minuta para posteriormente apresentar ao Conselho 

na próxima reunião. Todos concordaram com a sugestão do Secretário 

Executivo. Passou-se a analisar o item 2 (dois) da pauta, Referendar 

autorização para pagamento de viagem. A conselheira Ivani Maria Bassotti, 

informou que a SPPREV pediu consulta à Unidade Central de Recursos 

Humanos - UCRH e que está sendo finalizado um Parecer sobre esse assunto.  
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O Secretário Executivo comentou que foi feita consulta para pagamento das 

despesas dos Conselheiros Administrativos e Fiscais da SPPREV, quando em 

viagens, ao Diretor Presidente, lendo a consulta encaminhada e a resposta do 

Diretor Presidente que foi no sentido de concordar com o pagamento das 

viagens aos conselheiros. O Secretário Executivo propôs referendar essa 

despesa, e sugeriu alteração no Regimento Interno deste Conselho, 

comprometendo-se a apresentar a proposta de redação. A conselheira Lílian 

Salvador Paula observou que de acordo com o que dispõe a Lei Complementar 

nº 1010/07, a SPPREV tem autonomia Administrativa, sendo assim, perguntou 

se a SPPREV não poderia dar o reajuste aos aposentados devido a essa 

autonomia. O Secretário Executivo respondeu que a SPPREV não tem 

autonomia para o Estado, e sim para a sua administração, ela não substitui o 

legislativo, nem o judiciário e nem a administração do Estado. Encerrado o 

assunto e nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, o Senhor Presidente 

declarou encerrados os trabalhos. Ficou agendada a próxima reunião para o 

dia 2 (dois) de outubro, às 10 horas. E, para constar, eu, Renata Malpica 

Caldeira, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada pelos conselheiros presentes.           

 


